
Abruzzo.  Federconsumatori  Abruzzo:  Ci  sono  eventi,  come  il
disastro ferroviario di Puglia, determinati da carenze di sussidi
tecnologici, ma forse anche da particolari guidati più dalla fatalità
che dal libero arbitrio del capostazione.
 

Quando si parla di “errore umano” sarebbe interessante capire se il macchinista morto tra i rottami ha scelto di “errare”
consapevole del fatto che poi sarebbe morto? Oppure il capostazione che ha dato il benestare ha deciso di sbagliare per
finire la sua vita in galera?

Foto Archivio

L’”errore umano” casomai è dei politici e della Classe Dirigente burocratica che non hanno implementato i sussidi tecnologici
necessari ad evitare il disastro, pur avendo a disposizione i mezzi finanziari.

Tutti adesso a dire che c’è una differenza inaccettabile tra il nord e il sud in campo ferroviario. Questo è vero, non solo per
quanto riguarda l’ambito infrastrutturale, ma ancor di più per quanto riguarda l’offerta.

Nel nostro sud non c’è l’Alta Velocità, ma i biglietti per chi viaggia sulle Frecce Bianche costano più di quelli delle Frecce
Rosse dell’AV; questo è uno scandalo che non produce morti (per fortuna) ma solo quotidiani furti nelle tasche dei cittadini
adriatici (e non solo), senza che la politica abbia niente da dire.

Nel nostro sud da un paio di decenni mancano collegamenti regionali tra Pescara e Foggia. Mancanza che costringe i
cittadini (soprattutto studenti) a pagare un biglietto 3 volte superiore a quello di altre analoghe realtà.

Nel nostro sud, lungo la Direttrice Adriatica, abbiamo avuto una riduzione dei posti offerti sulle Frecce Bianche (circa 2.000
posti in meno ogni giorno), e non abbiamo nessuna alternativa con i treni regionali veloci. Al punto che in molti periodi
(pasquale, natalizio, estivo) i cittadini non possono viaggiare tra Pescara e Bologna per mancanza di posti disponibili.

Sulla linea Napoli-Roma-Firenze (ed anche altrove) i cittadini dispongono sia dell’AV, sia dei treni regionali veloci, nel nostro
sud né dell’uno, né dell’altro.

Nel nostro sud nel 1970 si raggiungeva Roma da Pescara in 3 h e 3′, oggi ne occorrono mediamente 4 di ore. Con la
conseguenza di rendere quasi del tutto inefficace un investimento regionale (soldi nostri) di circa 50 milioni l’anno nel campo
dell’offerta ferroviaria.

Quando tutto si gioca sui tempi, sulla velocità, al nostro sud si offre lo slow, il romanticismo.

E  si  potrebbe  continuare  per  una  settimana  ad  evidenziare  l’ingiusta  offerta  ferroviaria  tra  “nord”  e  “sud”,  anche  se  la
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Direttiva  del  Presidente  del  Consiglio  dei  Ministri  del  30.12.1998  obbliga  ad  una  offerta  omogenea  su  tutto  il  territorio
nazionale.

Perciò cari commentatori pronti come le iene, come gli avvoltoi a commentare i morti, ricordatevi anche  dei quotidiani furti
a danno dei vivi.

 

Federconsumatori Abruzzo

osservatorio sulla mobilità

Pescara. Antonio PAOLEMILIO – Un EROE pescarese dimenticato
 

Antonio PAOLEMILIO era nato a Pescara il 18 gennaio 1914 da Tommaso e Cristina Falconi. A soli 21 anni si
arruolò volontario per la Campagna d’Etiopia e qui, grazie al  suo ardimentoso temperamento, venne decorato
con la croce di guerra al merito.

disegno Pisani

Tornato dall’Etiopia coronò il suo sogno di entrare nel Regio Corpo Agenti di Polizia dello Stato. Venne inviato
presso la Questura di Teramo. Intanto aveva sposato Jolanda Fratini. Ma  il 17 aprile 1941 dovette lasciare la
Questura teramana e  la famiglia perché assegnato al Battaglione Motociclisti Agenti di P. S. dislocato ed
impegnato in operazioni di guerra nel Montenegro. Il 15 luglio del 1941 lungo la dorsale stradale nei pressi di
Rijeka- Cetinje (per i soldati italiani Cettigne) si verificò uno scontro violentissimo e sanguinoso tra le truppe
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italiane e quelle locali. Ed è qui che il giovane pescarese mostrò tutto 

In alta uniforme

 

il suo eroico e smisurato coraggio. Per ricordare quei momenti non possiamo che far ricorso ad alcuni ritagli di
giornali  o  alle  menzioni  ufficiali  del  tempo:“Il  15  luglio  1941  ad  Ocevic,  sulla  rotabile  Riyeka-Cettigne,  in
servizio  di  vigilanza  e  rastrellamento  con  un  plotone  di  motociclisti,  dopo  tenacia  resistenza  dinanzi  a
preponderanti  forze ribelli,  non curandosi delle ferite già riportate, coadiuvava i  compagni fino all’olocausto
della sua giovane vita, dando esempio di alte virtù militari e di grande comprensione del proprio dovere.”.
Oppure “La guardia Paolemilio si contraddistinse per l’estremo coraggio e l’assoluta abnegazione: benché
ferito, non volle ritirarsi dal combattimento e portò in salvo altri colleghi rimasti a loro volta feriti. Per tale
eroico comportamento gli venne conferita la medaglia d’argento al Valor Militare alla memoria.”. Ma più di
tutte vale la motivazione che gli valse la Medaglia d’Argento al Valor Militare “alla memoria”: “ Durante un
combattimento  contro  bande  armate,  ferito  ad  una  gamba,  mentre  stava  per  essere  curato  dall’ufficiale
medico,  visto  cadere  ferito  un  ufficiale  in  zona  scoperta,  in  uno  slancio  di  generoso  eroismo,  incurante  del
pericolo, raggiungeva il superiore e, nel trarlo al coperto, veniva mortalmente colpito. Z.O., 15 luglio 1941”.
Nel luogo dove morì il coraggioso abruzzese fu eretto un cippo in suo ricordo. La “Tribuna Illustrata” dedicò
una delle sue copertine, disegnate dall’artista Vittorio Pisani, all’eroica vicenda. Domani saranno trascorsi
esattamente 75 anni da quel tragico giorno e crediamo sia giusto che la città di Pescara, la sua città, lo ricordi.
 

Foto 1: Antonio Paolemilio in alta uniforme;

Foto 2: Antonio Paolemilio in servizio presso la Questura di Teramo;

Foto 3: Il disegno apparso su “La Tribuna Illustrata”.



In Servizio a TERAMO

Pescara. cAp bicycle fest 15-16-17 luglio
I Ciclisti Anonimi Pescaresi sono lieti di invitare tutte le entità viventi al primo compleanno della Ciclofficina Popolare CAP15,
luogo di partecipazione e condivisione di saperi, per una tre giorni di gioia ciclo*libertaria pedalando per la città!

VENERDI 15 LUGLIO ORE 21:21 – LARGO MADONNINA

CRITICAL MASS NOTTURNA
Inondiamo la città di bici, inclusione e tantissime luci
Verrà premiata la bici più luminosa!

SABATO 16 LUGLIO DALLE ORE 18:18 – LARGO BAIOCCHI

COMPLEANNO CICLOFFiCINA POPOLARE CAP15 
Incontro con Valerio Di Vincenzo e Peter Ranalli
A seguire proiezione del documentario “BIKE4TRUCE”

DALLE ORE 20:30 GRAN CENA DI AUTOFINANZIAMENTO
Arrosticini, cibo vegan e birra alla spina

DALLE ORE 22:30 GIOCHI POPOLARI IN BICICLETTA
con ricchi premi (e cotillons!)

DOMENICA 17 LUGLIO ORE 10:10 – PIAZZA I MAGGIO

CRITICAL MARE
Tutti in bicicletta pedalando verso la Torre di Cerrano
Sarà premiato l’abbinamento bici – costume più originale!

Vi aspettiamo numerosissimi e pedalanti!

Seguiteci sulla pagina Facebook
cap15-ciclistianonimipescaresi – criticalmasspescara
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Prevenzione  produzione  rifiuti.  Mondocompost,  al  via  la  terza
edizione
Prevenzione produzione rifiuti. Mondocompost, al via la terza edizione

A seguito della sottoscrizione del Protocollo d’Intesa tra Regione ed Ecoistituto Abruzzo, prenderà il via a breve il
progetto “Mondocompost 3″:   giunto alla terza edizione,  è stato avviato nel 2010 per promuovere il  compostaggio
domestico su tutto il territorio regionale abruzzese. Il compostaggio e’ un processo di riciclo dei rifiuti organici attraverso il
quale si ottiene un ottimo fertilizzante naturale chiamato “compost”. Le sostanze che decomponendosi formano il compost
sono i materiali organici biodegradabili.

Così  il  Sottosegretario  Regionale  delegato  all’Ambiente  Mario  Mazzocca:  “Si  tratta  di  un  progetto  volto  a
sensibilizzare amministrazioni locali e cittadinanza: il recupero delle frazioni organiche tramite l’autocompostaggio puo’ dare
un significativo contributo alla corretta gestione dei rifiuti, diminuendo le quantita’ che devono essere smaltite, i relativi costi
e i rischi d’inquinamento atmosferico che si avrebbe bruciando tali scarti. Verrebbe altresi’ garantita la fertilita’ del suolo,
mentre attualmente l’apporto di sostanze organiche e’ sempre piu’ ridotto a causa dell’uso massiccio di concimi chimici. Non
dimentichiamo, infine, la riduzione delle emissioni di CO2 attraverso l’eliminazione delle attivita’ di raccolta e trasporto”.

Come spiega il Presidente dell’Ecoistituto Abruzzo Giancarlo Odoardi: “L’autocompostaggio costituisce un processo
strategico di prevenzione per l’intercettazione delle matrici organiche dei rifiuti, vista la possibilità di riciclare, a costo zero,
gli scarti umidi nel luogo stesso in cui vengono prodotti. E lì dove, per la presenza di spazi verdi anche di pochi metri
quadrati (giardino, orto),  gli spazi di manovra lo consentono più facilmente, l’autocompostaggio deve costituire la prima
misura da adottare per ridurre a monte la produzione di rifiuti.  Se la percentuale di adesione all’autocompostaggio salisse
dall’attuale  2%  al  10%,  si  avrebbe  una  significativa  diminuzione  della  produzione  dei  rifiuti  organici  da  15.000  a  20.000
tonnellate anno, ed un risparmio di spese per le casse comunali, e quindi per i cittadini, di quasi 3 milioni di €, risorse che
potrebbero essere utilizzate per misure di ecofiscalità e per il miglioramento dei servizi”.

Mondocompost  ha avuto fino ad oggi due edizioni. Nella prima, sono stati organizzati 8 seminari rivolti agli enti locali,
in aderenza all’art. 22 L.R. 45/2007: “Azioni di prevenzione e riduzione della produzione di rifiuti”. In detti incontri sono stati
approfonditi  i  temi  amministrativi  gestionali  dell’autocompostaggio:  dalla  delibera  comunale,  al  regolamento,
dall’applicazione delle misure di ecofiscalità, ai bandi, dalle attività formative a quelle di controllo. Durante la seconda, con
la “Carovana di Mondocompost”,  sono state organizzate 16 giornate informative di piazza, con stand espositivo e materiale
dimostrativo. I Comuni che hanno ospitato la Carovana  sono stati: Civitella del Tronto, Miglianico, Alanno, Giulianova, Morro
d’Oro, Filetto, Paglieta, Manoppello, Guardiagrele, Carsoli, Fossacesia, Celano, Castellalto, Celenza sul Trigno, Torre de’
Passeri, Salle, Campli.

La terza edizione prevede un’ulteriore ricognizione sullo stato dell’arte regionale del compostaggio. Inoltre, proseguirà
l’esperienza formativa presso gli enti locali, a partire dalla prossima settimana europea per la riduzione della produzione dei
rifiuti (SERR 19-27 Novembre 2016), ed un evento convegnistico generale.

“E’  necessario –  sottolinea Mazzocca  a conclusione – continuare le attività che prevedono la diffusione del  compostaggio
domestico coinvolgendo, in particolare, le utenze familiari disponibili alle quali vanno applicate agevolazioni fiscali da parte
dei Comuni, nell’ottica di premiare le buone pratiche ambientali da parte degli utenti, avvalendosi anche della collaborazione
delle istituzioni scolastiche, delle associazioni ambientaliste e delle cooperative”.

 

Doriana Roio
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Bonifica  amianto:  riaperto  il  bando  per  smaltimento  piccoli
quantitativi
Negli anni scorsi è stato espletato un bando pubblico per la concessione di contributi a fondo perduto destinati a soggetti
privati per lo smaltimento di piccoli quantitativi di amianto (manufatti ancora in opera), per € 169.784,33 su una somma
totale disponibile di € 228.442,40 (iva inclusa). Si trattava di un bando i cui termini temporali, inizialmente, furono fissati in
data 31.12.2010 dalla DGR 347/2010, prorogati all’8.04.2013 dalla DGR 892/2012 e successivamente all’1.07.2014 dalla
DGR 228/2014.

 

In considerazione delle numerose e quotidiane richieste provenienti dal territorio regionale al Servizio Gestione dei Rifiuti per
concessione  dei  contributi  regionali  destinati  alla  rimozione  di  piccoli  quantitativi  di  manufatti  in  amianto,  la  Giunta
Regionale ha approvato la delibera, proposta del Sottosegretario Regionale con delega ad Ambiente ed Ecologia Mario
Mazzocca,  che mira ad utilizzare le economie derivate dal precedente bando (pari € 62.461,69) riaprendo i termini per la
presentazione  delle  domande  da  parte  dei  cittadini.  Inoltre,  al  fine  di  snellire  le  procedure  ed  evitare  moltiplicazioni  di
passaggi che influiscano sull’efficacia dell’iniziativa, sono state adottate opportune modifiche al bando stesso.

 

«E’ importante sottolineare – spiega Mazzocca – come l’attivazione dei bandi genererà una graduatoria di tipo aperto, nel
senso che, nell’ambito della loro progressiva attuazione, si procederà ad uno scorrimento di detta graduatoria anche e
soprattutto in funzione di ulteriori risorse attualmente in corso di reperimento e presuntivamente stimate in ulteriori 200.000
euro circa, che saranno all’uopo destinate e che consentiranno così di soddisfare un numero maggiore di richieste».

 

Saranno ammesse solo le domande inviate dai soggetti interessati a Regione Abruzzo – Dipartimento Opere Pubbliche,
Governo  del  Territorio  e  Politiche  Ambientali  –  Servizio  Gestione  Rifiuti,  secondo  le  modalità  previste  dal  bando  entro  60
giorni dalla data di pubblicazione sul Bollettino Ufficiale Regione Abruzzo.

 

La Regione Abruzzo intende, quindi, perseguire politiche di tutela ambientale attraverso una puntuale attuazione delle
normative nazionali e comunitarie per quanto riguarda la salvaguardia del territorio e la tutela della salute dei cittadini dai
rischi derivanti dall’amianto come rifiuto e materiale in opera.

Abruzzo.  “Temperature  in  ulteriore  aumento  ma  attesa
perturbazione  da  stasera.  Maltempo  venerdì”
La nostra Penisola risulta ancora interessata da un promontorio di
alta pressione che garantisce tempo stabile e temperature molto
elevate, soprattutto al centro-sud, mentre le regioni settentrionali
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Foto Archivio Giulianovanews.it – Beatrice a Giulianova il 26 agosto 2012

iniziano ad essere interessate da un flusso di correnti atlantiche,
legate all’arrivo di un’intensa perturbazione che, a partire da
stasera-notte, interesserà le regioni settentrionali, per poi
spingersi, nelle giornate di venerdì e sabato, anche verso le regioni
centro-meridionali, favorendo un deciso peggioramento delle condizioni
atmosferiche anche sulla nostra Regione dove, soprattutto nelle
giornate di venerdì e sabato, sono attesi rovesci diffusi, a
prevalente carattere temporalesco, anche di forte intensità,
accompagnati da un deciso rinforzo dei venti settentrionali con
sensibile calo delle temperature e mareggiate. Da stasera-notte
saranno possibili temporali a carattere sparso, accompagnati da
schiarite, mentre nella giornata di venerdì il maltempo sarà
piuttosto intenso con rischio elevato di nubifragi, soprattutto lungo
la fascia costiera e collinare. Una graduale attenuazione dei fenomeni
è prevista a partire da domenica. L3

Sulla nostra Regione si prevedono condizioni iniziali di cielo
prevalentemente sereno o poco nuvoloso con possibili annuvolamenti in
mattinata. Nel pomeriggio è previsto un graduale aumento della
nuvolosità sulle zone interne e montuose con possibili formazioni
temporalesche, in estensione verso le zone pedemontane e collinari che
si affacciano sul versante adriatico. Temporanea attenuazione della
nuvolosità nel tardo pomeriggio-sera ma nel corso della
serata-nottata saranno possibili annuvolamenti e rovesci, specie sul
settore occidentale, in estensione, nelle prime ore della mattinata di
giovedì, verso il settore orientale. Schiarite nel corso della
mattinata di giovedì, ma la tendenza è verso un graduale
peggioramento dal pomeriggio-sera e, soprattutto, nella giornata di
venerdì con maltempo diffuso.

Temperature: In ulteriore aumento, specie nei valori massimi. Caldo e
afa lungo la fascia costiera.

Venti: Inizialmente deboli a regime di brezza ma nel corso della
giornata tenderanno a provenire dai quadranti sud-occidentali.

Mare: Generalmente quasi calmo o poco mosso con moto ondoso in
graduale aumento dalla serata.



[1]

Links:
——
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Il RisiKo più grande del mondo
 

16 e 17 luglio 2016 – Sant’Eufemia a Maiella (PE)

Nel weekend tutti a giocare al

RISIKO! Più GRANDE DEL MONDO!

Torna  il  gioco  di  strategia  più  amato  di  sempre  che  sfiora  numeri  da  Guinness

L’obiettivo é la conquista del mondo e per riuscirci occorrono concentrazione e abilità, ma non chiamatela “guerra”. Tra i
giochi di società più apprezzati in Italia nonché il secondo più venduto al mondo, quello del RisiKo! appassiona molti amanti
dei  giochi  da  tavolo  fin  dagli  anni  ’70  e  dal  2014  richiama  moltissimi  fan,  provenienti  da  tutta  Italia,  a  Sant’Eufemia  a
Maiella.

Ideato alla fine degli anni ’50 dal regista francese Albert Lamorisse, oggi è distribuito nel nostro paese da Editrice Giochi
di Spin Master e sull’intero territorio nazionale si contano oltre 50 Club Ufficiali, mentre il forum ufficiale raccoglie più di
24.000 giocatori.

Per questo cresce l’attesa per lo spettacolare evento del RisiKo! più grande del mondo!, giunto ormai alla sua 3ª
edizione, che avrà luogo nella piccola cittadina pescarese sabato 16 e domenica 17 luglio 2016.

Sono serviti ben 15 giorni per realizzare il planisfero da record, firmato dall’artista Liberio Furlini, che trasformerà l’intera
piazza del  paese nella  plancia da gioco più grande del  mondo:  ben 650 mq di superficie dipinta  che farà da esclusiva
cornice al torneo valido per la qualificazione ai Campionati Nazionali 2017.

I 100 fortunati concorrenti avranno l’occasione di prendere parte al gioco di strategia che sta diventando sempre più un
fenomeno unico nel suo genere e sfidarsi in una vera e propria partita con  carte, bandierine e carri armati in scala.
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L’evento vedrà la presenza straordinaria del vincitore della scorsa edizione, nonché Campione Italiano 2016 di RisiKo!,
Silvestro Iacono.  Novità 2016, il torneo rivolto agli under 16.

Appuntamento clou della due giorni, inoltre, la rivisitazione di una storica partita di RisiKo! prevista per sabato sera, alle
ore 21.30, che coinvolgerà tutto il pubblico presente: un vero e proprio Risiko! Show, con la partecipazione dello show
man Vincenzo Olivieri che, insieme alla sua band The Olivieri’s Moma Bend, per il “Summer Tour di Roba da Matti”,
animerà la serata e modererà l’eccezionale partita.

L’evento verrà, per la prima volta, trasmesso in diretta streaming sabato 16 luglio, alle ore 21.00, su www.itivu.tv e
www.vincenzolivieri.it e potrà essere seguito da smart TV, PC, tablet e sartphone.

Realizzato  in  collaborazione  con  Editrice  Giochi  di  Spin  Master,  la  manifestazione  è  stata  ideata  e  sostenuta
dall’amministrazione guidata dal Sindaco di Sant’Eufemia a Maiella Francesco Crivelli. A sostenere l’evento anche il
Parco Nazionale della Majella e la web communication agency MS3.

Il RisiKo! più grande del mondo! è un appuntamento che coinvolge tutti gli amanti del gioco, del divertimento, della
storia e della natura, inserito nella splendida cornice della Montagna Madre d’Abruzzo e di Sant’Eufemia a Maiella, piccolo
e prezioso borgo ormai “gemellato” con Risiko!®, lo storico board game che ha segnato e rivoluzionato il gioco di strategia
in Italia, vendendo ad oggi ben 10 milioni di copie e divenendo un vero fenomeno cult di cultura e di costume.

Per partecipare è necessario iscriversi gratuitamente attraverso l’apposito form presente sul sito www.risikoenatura.it . Per
ulteriori informazioni é possibile consultare il programma e il regolamento dettagliato  sul sito www.risikoenatura.it e
seguire la pagina Facebook dell’evento.

—————————————————————————————————————————–

 

16 e 17 luglio 2016 – Sant’Eufemia a Maiella (PE)

LO SCENARIO DELL’EVENTO

 

Il  RisiKo! più grande del  mondo!  nasce nel  2014  nell’ambito  di  Sant’Eufemia nel  Mondo,  una manifestazione
promossa dall’amministrazione comunale e molto sentita dalla comunità locale, dedicata ai compaesani sparsi in tutti i
continenti. Il RisiKo! è un grande classico di strategia, il gioco di società più giocato in Italia e il secondo più venduto al
mondo. Ideato alla fine degli anni cinquanta dal regista francese Albert Lamorisse, oggi è distribuito nel nostro paese da
Editrice Giochi di Spin Master, azienda storica che ci ha portato alcuni dei giochi più celebri e amati dagli italiani.

 

http://www.risikoenatura.it


Grazie all’entusiasmo dei numerosissimi appassionati, che sono accorsi da tutta Italia per sfidarsi a colpi di dadi sulla plancia
da gioco più grande del mondo, la prima e la seconda edizione del RisiKo! a Sant’Eufemia sono state un successo. Tanto che
quest’anno si è deciso di dare maggiore risalto all’evento con un programma più ampio e un maggior numero di posti
disponibili. Inoltre, pur restando idealmente legato all’iniziativa e alle tematiche di Sant’Eufemia nel Mondo, l’edizione 2016
si svolgerà come una manifestazione autonoma. Il RisiKo! può contare su un seguito incredibilmente vasto; soltanto nel
nostro paese i Club Ufficiali sono oltre 50, mentre il forum ufficiale raccoglie più di 24.000 giocatori.

 

Lo scopo del gioco è la conquista planetaria per mezzo di dadi, carte e carri  armati colorati.  Ma le partite sono così
divertenti,  che non sembra affatto di fare la guerra! Il  sindaco Francesco Crivelli,  infatti,  ci  tiene a sottolineare l’aspetto
ludico e conviviale del gioco di società, che è per sua natura “evocativo della convivenza gioiosa tra le persone”.

 

Dello stesso avviso è anche Emilio Ceretti, fondatore di Editrice Giochi, che in una nota sul sito ufficiale afferma: “Io non
considero RisiKo! un gioco di guerra. Anche perché, giocando a RisiKo!, non mi è mai capitato di incitare ‘nemici’. Tutt’altro!
RisiKo! è un gioco che affratella, che accomuna i caratteri in una stessa passione, che risveglia gli istinti migliori, che sono
quelli  di  affermare e far trionfare le proprie iniziative.  Insomma, RisiKo! è un gioco di  simulazione in cui  la guerra diventa
qualcosa di diverso da ciò che rappresenta in realtà, qualcosa che, invece di distruggere, costruisce. Tanti giocatori di RisiKo!
hanno iniziato a giocare come estranei: poi, a poco a poco, col rinnovarsi degli scontri e delle battaglie combattute su
territori di cartone, sono diventati amici”.

 

—————————————————

16 e 17 luglio 2016 – Sant’Eufemia a Maiella (PE)

PROGRAMMA EVENTO

Sabato 16 luglio 2016

ore 10.00 tavoli demo
ore 11.30 accoglienza ed apertura iscrizioni torneo
ore 14.00 chiusura iscrizioni
ore 14.30 presentazione torneo e sorteggio dei tavoli
ore 15.00 inizio prima partita
ore 17.30 inizio seconda partita
entro le ore 20.00 chiusura della fase di qualificazione
ore 21.30 inizio spettacolo “RisiKo! Show”
ore 23.00 chiusura spettacolo “RisiKo! Show”

 

Domenica 17 luglio 2016

ore 10.15 ritrovo semifinalisti e sorteggio tavoli
ore 10.30 inizio semifinali
ore 15.00 inizio finalissima
ore 17.30 premiazioni e saluti

 



Torneo

Sono previsti un torneo Under 16 il sabato pomeriggio (due sole partite) e un torneo Over 16 con una formula simile a quella
dei Raduni Nazionali  di  RisiKo! (due partite per tutti  il  sabato pomeriggio, semifinali  la domenica mattina per i  primi 16 in
classifica, finale a 4 fra i vincitori delle semifinali).

Premi per il vincitore del torneo Under 16 e per i 4 finalisti.

Il vincitore del Torneo (se maggiorenne) sarà inoltre invitato da Editrice Giochi alle finali Nazionali previste nel 2017.

Dalla  Regione  3  milioni  di  euro  per  bonifica/messa  in  sicurezza
discariche dismesse e  siti  inquinati
Dalla Regione 3 milioni di euro per bonifica/messa in sicurezza discariche dismesse e siti inquinati

L’Esecutivo  Regionale,  su  proposta  del  Sottosegretario  con  delega  all’Ecologia  Mario  Mazzocca,  ha  approvato  il
provvedimento recante “Interventi  di  bonifica e messa in sicurezza di  discariche pubbliche dismesse e siti  inquinati”  (PAR
FSC Programma Attuativo Regionale – Fondo Sviluppo e Coesione Abruzzo 2007/2013) che persegue l’obiettivo di ridurre la
quantità  e  la  pericolosità  dei  rifiuti,  investendo sulle  azioni  di  riutilizzo  e  di  riciclaggio  e  riducendone  al  minimo l’invio  in
discarica.

Il provvedimento prevede l’utilizzo delle risorse assegnate per complessivi euro 3.141.019,30 (di cui 2.985.000 di quota FSC
e 156.019 euro quale cofinanziamento da parte dei soggetti beneficiari): fondi destinati alla realizzazione dei progetti relativi
ai  lavori  di  bonifica  e  messa  in  sicurezza  di  discariche  site  nei  Comuni  di  Castiglione  Messer  Marino,  Celenza  sul  Trigno,
Torrebruna  e  Pratola  Peligna.  Copia  della  deliberazione  approvata,  sarà  pubblicata  sul  Bollettino  Ufficiale  della  Regione
Abruzzo (B.U.R.A.) e sul sito web della Regione Abruzzo – Gestione Rifiuti e Bonifiche.

«Solo alla fine del 2014 – interviene il Sottosegretario Mazzocca – e solo grazie ad un deciso impulso dell’attuale esecutivo
regionale,  si  è  proceduto  alla  completa  definizione  delle  procedure  per  attuare  gli  interventi  di  ‘Bonifica  delle  Discariche’
abusive esistenti  in Abruzzo.  Infatti,  le  competenti  autorità statali  individuarono in Abruzzo 25 discariche abusive  in
relazione alla procedura di infrazione comunitaria n. 2003/2077. Successivamente, il 2 dicembre 2014 la Sentenza della
Corte di Giustizia Europea promulgò una sentenza di condanna della Repubblica Italiana (dunque anche dell’Abruzzo) per
inadempimento con conseguente erogazione di salatissime sanzioni pecuniarie ed insostenibili azioni di rivalsa nei confronti
degli  enti  responsabili».  «Indi  –  continua  Mazzocca  –  ai  fini  dell’attuazione  del  piano  straordinario  di  bonifica  di  dette
discariche, nel dicembre 2014 fra Regione Abruzzo e Ministero dell’Ambiente fu sottoscritto un Accordo di Programma
Quadro per l’immediata realizzazione di 20 interventi di bonifica».

Il  ‘Piano di  Interventi  Straordinario’,  di  cui  alla  Legge 27 dicembre 2013 n.147,  aveva ad oggetto la  realizzazione e
funzionalità  degli  interventi  come individuati  e  dettagliati;  al  Piano  si  sono  poi  aggiunti  altri  8  interventi.  I  Comuni
inizialmente interessati erano: Barete (AQ); Bellante (TE); Bisenti (TE); Colledimacine (CH); Lecce nei Marsi (AQ); Pizzoli (AQ);
Montebello sul Sangro (CH); Balsorano (AQ); Casalbordino (CH); Castel di Sangro (AQ); Castiglione Messer Marino (CH);
Celenza sul Trigno (CH); Cepagatti (PE); Fraine (CH); Lama dei Peligni (CH); Ortona dei Marsi (AQ); Palena (CH); Pennadomo
(CH); Penne (PE); Pietracamela (TE); S. Giovanni Lipioni (CH); S. Salvo (CH); S. Valentino in Abruzzo Citeriore (PE); Taranta
Peligna (CH); Torrebruna (CH); Vasto (CH); Monteodorisio (CH).

L’attività della Regione, sviluppatasi nel corso dei mesi anche con lo stanziamento di risorse proprie di fondi ex PAIN,
prosegue incessantemente per concretizzare la bonifica dei vari siti inquinati oltre che al fine di scongiurare i nefasti effetti
dei provvedimenti sanzionatori.
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Presentazione a Chieti: Il genio della lingua di Lucio D’Arcangelo
(Edizioni Solfanelli)
Mercoledì 13 luglio 2016, alle ore 17:30

con il Patrocinio dell’Amministrazione comunale di Chieti

presso il Foyer del Teatro Marrucino di Chieti

presentazione del saggio di Lucio D’Arcangelo

IL GENIO DELLA LINGUA

Edizioni Solfanelli

Ne parleranno con l’Autore:

Barbara Turchetta, Ordinaria di Glottologia e Linguistica
all’Università di Perugia

Renato Besana, giornalista di “Libero”

Moderatore: Antimo Amore, giornalista della RAI

Interverrà l’avv. Umberto Di Primio, Sindaco di Chieti

Lucio D’Arcangelo
IL GENIO DELLA LINGUA
Edizioni Solfanelli
[ISBN-978-88-7497-968-4]
Pag. 96 – � 9,00

http://www.edizionisolfanelli.it/ilgeniodellalingua.htm

Ristoranti “fatti in casa”, la Cna: gastronomia di qualità a rischio
Del Re sul disegno di legge Bracco: paletti  labili,  c’è il  rischio
invasione degli improvvisatori
 

 

Ristoranti “fatti in casa”, la Cna: gastronomia di qualità a rischio

Del Re sul disegno di legge Bracco: paletti labili, c’è il rischio invasione degli improvvisatori

 

PESCARA – «La tipicità e la qualità della nostra tradizione eno-gastronomica vanno  salvaguardate difendendo gli operatori
della ristorazione, fuori da improvvisazioni che vorrebbero aprire le porte anche delle abitazioni private a questa attività». Lo
afferma la Cna Abruzzo, che attraverso il direttore della Cna aquilana, Agostino Del Re, critica il disegno di legge presentato
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dal consigliere regionale Leandro Bracco, del Gruppo Misto, denominato appunto “Home Restaurant”: «Una proposta che
ove  venisse  accolta  –  afferma  così  Del  Re  –  proporrebbe  nei  confronti  degli  esercenti  regolari,  che  pure  devono  fare
quotidianamente i conti con un numero crescente di abusivi e di irregolari, con un esercito di privati cittadini del tutto
incontrollabile. Anche perché i “paletti” previsti dalla legge, come il numero di giorni massimi concessi per l’attività, prezzi
praticati, numero massimo di clienti ammessi, appaiono difficilmente verificabili di fronte a una potenziale platea sterminata
di  privati  cittadini  trasformati  in ristoratori  improvvisati.  I  nostri  associati,  che in questi  giorni  abbiamo ascoltato con
attenzione, ci hanno manifestato dubbi e perplessità su questa vicenda».

Dunque, a detta della Cna Abruzzo, appare davvero «irrealistico procedere lungo una strada che potrebbe consentire a tutti,
indiscriminatamente, di avviare attività di ristorazione all’interno della propria abitazione». «Oltretutto – osserva ancora Del
Re – non esiste neppure una mappatura, sul territorio regionale, delle attività di ristorazione; operazione che la Regione,
d’intesa  con  le  Camere  di  Commercio  e  le  associazioni  che  rappresentano  il  mondo  della  ristorazione,  dovrebbe
preventivamente anteporre a qualsiasi intervento di riordino del settore».

 

 

 


